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• 
Incendio vicino alla superstrada Da domani in vendita i biglietti ASanta Maria degli Angeli un incontro 

sull'affido con operatori e famiglieQualche disagio alla circolazione per il Palio de San Michele 
ASSISI -Si svolgerà questa sera alle 20,30 presso la sala delle associazioASSISI - Qualche minuto di disagio alla circolazione poco prima delle BASTIA UMBRA - Da domani sarà possibile acquistare i biglietti 

necessari per assistere a sfilate, giochi e lizza del Palio de San Michele. ni in Piazza M.L. King a Santa Maria degli Angeli un incontro, patrocisette di ieri sera sulla superstrada che costeggia Assisi, quando in un 
campo adiacente la carreggiata alcune sterpaglie hanno preso fuoco. Sul Dove? Presso la sede dell'Ente in via Sant'Angelo; ma è possibile nato dai comuni di Assisi, Bastia Umbra, Bettona, Cannara eValfabbri
posto, una squadra dei vigili del fuoco, che -coadiuvata da una pattuglia compiere la stessa operazione anche on line, seguendo le istruzioni ca, sull'affido familiare. Previsto un 'dibattito' tra operatori del settore e 
di carabinieri -ha domato, in poco più di dieci minuti, le fiamme. indicate nel sito www.paliodesanmichele.it. famiglie; i bambini SéUiIIlI10 coinvolti in attività di animazione. 

La proposta alla fine approvata all'unanimità con l'astensione del sindaco 

I giardini della discordia
 
Unparro giochi in via Rossetti divide il consiglw
 

BASTIA UMBRIA (a.g.) - Insolita la 
massima assise che si è tenuta ieri 
pomeriggio. A fronte di uno snello 
procedere dei primi otto punti all'or
dine del giorno, si è discusso un'eter
nità sulla mozione presentata dallea
der delle Liste Civiche Rosella Ari· 
stei. La pratica andava a chiedere la 
sistemazione del verde pubblico in 
via fratelli Rossetti, con l'impianto, o 
là dove necessario la sostituzione, dei 
giochi per bambini. "L'argomento è 
già stato dibattuto dalla giunta, che 
l'ha inserito tra le priorità del bilan
cio partecipativo" ha spiegato l'assés
sore ai lavori pubblici, Moreno Mar· 
'chi. Dal suo collega addetto allo svi
luppo economico, Andrea Tabarrini, 
è partita una proposta: "Si potrebbe 
procedere a realizzare anche i par
cheggi a spina di pesce in via Salvo 
d'Acquisto". Il consigliere comunale 
della Margherita, Antonello Caleri, 
ha ricordato la possibilità di integrare 
l'iniziativa promossa dall'assessore 
Tabarrini alla mozione del consiglie
re Aristei, eventualità respinta da 
quest'ultima con la seguente motiva
zione: "n parcheggio ègià stato delibe
rato tempo fa. VIsti i ritardi, icittadini 
si sono addirittura offerti di farlo a 
loro spese". Non è mancato chi ha 
interpretato la mozione dell'Aristei 
come una mossa politica; "Mi. pare 
facile partecipare agli incontri pro-

L'I I selte...bre 

Seduta de' MIt8IIHo Bocciati invece i parcheggi 

mossi dall'amministrazione comuna
le in materia di bilancio partecipati
vo, registrare le richieste dei cittadini 
epoi presentarci una mozione in con· 
siglio comunale" ha detto il consiglie
re Luciano Furlani. Aquesta os~erva-
zioni hanno replicato Luigino Ciotti e 
Adriano Brozzetti; "n bilancio parteci· 

pativo è solo un'ipotesi. ,I cittadini
 
vanno a votare opere per realizzare le
 
quali non ci sono i soldi" ha ricordato
 
il consigliere Ciotti "dovremmo esse
re tutti più attenti nei confronti delle
 

. richieste della città". "La maggioran
za ha paura che qualcuno gli rubi la
 
scena" ha commentato il consigliere
 

delle Liste Civiche Brozzetti "dopo 
quattro anni ancora si continua aripe
tere che si sta lavorando per risolvere 
i problemi dei cittadini". Il risultato 
di tanto discutere? Verde attrezzato ap
provato all'unanimità; o quasi. nsin
daco Francesco Lombardi si èastenu
to. 

Grazieal riawato della lotteria 

La Croce Rossa
 
avrà in dotazione
 
un defibrillatore
 

cardiaco
 
ASSISI - "Vorremmo ringraziare tutti coloro
 
che hanno sostenuto questa nostra lotteria a
 
scopo benefico, visto che una parte dell'incas

so verrà utilizzata per acquistare un defibrillato

re cardiaco a corredo dell>equipaggiamento di
 
una delle autoambulanze del comitato locale
 
della Croce Rossa di Assisi" .
 
Così parla· Liliana Bianchini, vice ispettrice
 
della sezione femminile del comitato locale di
 
Assisi della Cri, che ha il piacere di comunica

re inumeri vincenti della lotteria ascopo bene

fico, tagliandi estratti il giorno lO settembre
 
2008.
 
Questi i fortunati vincitori: l' premio, biglietto
 
numero numero 0336, un fine settimana ascel

ta per due persone; 2' premio, biglietto nume·
 
ro 0175, un completo matrimoniale con copri

letto trapuntato; 3' premio, bigliettp numero
 
0619, una mountain bike; 4' premio, biglietto
 
numero 1108, un centrotavola in ceramica di
 
Deruta; S' premio, biglietto numero 0008, un
 
prosciutto; 6' premio, biglietto numero0356,
 
due lattine olio extravergine di oliva; 7' pre

mio, biglietto numero 0255, un lettore dvd; 8'
 
premio, biglietto numero 0691, una lampada
 
da tavolo. .
 
"I fortunati possessori dci biglietti vincenti, fa
 
sapere la sezione femminile della sezione assi

siate, potranno ritirare i premi presso la sede
 
della Croce Rossa Italiana -Comitato Locale di
 
Assisi, in via Protomartiri Francescani n. 78, a .
 
Santa Maria degli Angeli, otelefonare al nUme·
 
ro 075 8043500". '
 

Flavia Pagliochini 

Bettona Il Comune 
"Basta guerra 

ai maiali" 
BETIONA - A Bettona non c'è 
nessuna guerra dei maiali: èquan
to afferma in una nota l'ammini
strazione bettonese, che, oltre a 
confermare la validità delle ordi
nanze emesse ai sensi dell'art. 191 
del Decreto 152/06 e, quindi, nell' 
esercizio d~i poteri che il sindaco 
esercita in qualità di ufficiale di 
governo", sottolinea come i con
trolli ci siano stati: in ~Aw... 
"la polizia municipale ha emana
to 14 notizie di reato, di cui 12 per 
il non dimezzamento dei capi, 1 
per fuoriuscita di liquami, 1 per 
reistallo suini; 1ulteriore segnala
zione è stata fatta dai carabinieri 
di Bettona, relativamente ad un 
altro reistallo abusivo. 
L'amministrazione comunale, 
inoltre, ha costantemente monito
rato la situazione (anche richie
dendo agli allevatori i registri rela-. 
tivi ai capi) ed ha richiesto anche 
l'intervento di UsI ed Arpa nei 
casi in cui è risultata la violazione 
degli ordini impartiti con le ordi
nanze. nnumero dei capi presenti 
nel territorio, ed anche in quello 
di Bastia Umbra e Cannara, è sta
to sempre tenuto sotto controllo. 
Senza dimenticare che il4 febbra
io è stato consegnato un esposto 
alla Procura della Repubblica sul
la procedura dei lavori perl'ade
guamento del depuratore zootecni
co avvenuti tra il 1996 ed il 
2002". 

Al centro del dibattito' le attività da inserire nel programma elettorale 

Clima bollente all'incontro delle Liste Civiche
 
BASTIA ÙMBRA - "Sono de'l 

. Partito democratico, ma sono un 
leader e voto chi mi pare!". Que
sta è solo una delle affermazioni 
che ha reso bollente l'incontro 
organizzato dalle Liste Civiche 
per parlare delle attività da inse
rire nel programma elettorale. Al 
tavolo dei reIatori Rosella Aristei 
eAdriano Brozzet

. "I miei associati, 
fronte a ospiti di 
tikhe~~di 

ma anche tanti 
tutto rispetto: gli che mi chiedono 
ex sindaci Brozzi di agire a loro no
(di cui èl'afferma- . me, non voteran
zione sopral e no i politiCi, ma 
Lunghi, l'ex asses le riforme. A oggi 
sore margheritino non abbiamo an
Antonio Criscuo cora visto il piano 
lo, il rappresen del commercio 
tante Italia dei Va della città e i no
lori, Pietro Caim stri investimenti 
mi, il consigliere sono bloccati. La 
comunale Luigi- Pd Dibattito interno Confcommercio 

strata con slide dagli esponenti 
politici Aristei e Brozzetti, sugli 
obiettivi mancati dall'attuale am
ministrazione comunale e sui 
progetti che le Liste Civiche in
tendono inserire nel programma 
elettorale, si è acceso prepotente 
il dibattito politico. Adare inizio 
alla discussione è stato il presi

dente Serlupini: 

no Ciotti, il coor
dinatore del Popolo delle Liber
tà, Francesco Fratellini, il segre
tario del Partito dei Comunisti 
Italiani, Massimiliano Gestroe
mi, il suo braccio destro AIigelet
ti, l'esponente del Pd Graziano 
Lombardi, .il presidente· Confe
sercenti, Antonio Serlupini e, 
guest star, Fabio Morbidini, mas
sofisioterapista della nazionale 
italiana di pugilato, forte della 
vittoria alle olimpiadi di Pechi
no. In seguito a una sintesi, illu

ha deciso sotto
banco con l'amministrazione 
che le medie superfici saranno 
12 invece di 8; ma noi non abbia
mo ancoia firmato niente. nmec
canismo dei Suap è una fregatu
ra". 
Le considerazioni sulla situazio
ne attuale sono· proseguite con 
l'intervento dell'ex sindaco BrOz
zi, che, dopo aver ribadito la sua 
libertà di voto nonostante l'ap
partenenza al Pd, ha dichiarato: 
"La gente continua a lamentarsi 

e prima o poi qualcosa succede
rà. Ma come è possibile chiede
re ai cittadini cosa vogliono inse
rire nel bilancio? Ma cosa sono 
questi Suap? Come si fa a parla-' 
re di grandi centri commerciali a 
fronte delle contrazioni di consu· 
mo? Vogliamo far vincere il cen
tro destra? Personalmente sono 
preoccupato. Mi auguro che le 

forze di centro sinistra si metta
no d'accordo". Ecco la posizione 
dell'ex sindaco Lunghi: "Il nuo
vo Prg, piano regolatore genera
le, non serve. La città ha bisogno 
di servizi. Occorreva fare il sotto
passo in via Irlanda, se non quel
lo in via Firenze; quello di via 
San Rocco è un grande errore". 

Alberta Gattucci 

nsindaco Ricci 
"Nessuna intrusione 
nella politica altrui" 
ASSISI· Assisi "si intromette" nel
la vita politica di Bastia Umbra 
"proponendo dei candidati in li
nea con la politica assisana"? 
Giorgio Bartolini ha \I atteggiamen
ti leghisti"? Alcuni esponenti del 
Pd lo hanno dichiarato nel corso 
della Festa democratica compren
soriale di Assisi, Bastia, Bettona e 
Cannara, al dibattito cui era pre
sente la presidente della Regione 
Umbria, Maria Rita Lorenzetti, 
ma l'amministrazione della città 
serafica smentisce. "Avuta notizia 
di dichiarazioni, peraltro fatte in 
politichese poco comprensibile e 
con il solito tono poco cortese, rife
ribili a Claudio Ricci e a Giorgio 
Bartolini, è bene osservare che, 
dal 1997, più che fare la politica 
delle parole, il Comune di Assisi . 
ha fatto molti fatti, .opere einiziati
.ve, realizzate stando vicino alla 
gente e mai aumentando le tasse 
comunali. Quando si fanno i fatti, 
anche con gli umani errori, co
munque si incide, in modo positi
vo; sul territorio e sul migliora
mento della qualità della vita; Se 
poi il vedere che ad Assisi si face
va molto, ha creato qualche imba
razzo nella politica di Bastia, con
clude la nota, questo è un proble
ma interno a Bastia Umbra; ad 
Assisi, l'amministrazione ha solo 
fatto per tutto il territorio, come 
doveroso e nel rispetto dei cittadi
ni". 


